

64 ans  
NON

10€  
OUI



**Travailler deux ans de plus, c'est non !  
Avec un salaire de misère, c'est doublement non !**

Le gouvernement continue d'abuser de tous les leviers pour imposer sa réforme des retraites. Travailler plus longtemps et avec toujours moins à la fin du mois ? C'est non et ce sera toujours non !

Le gouvernement n'entend pas imposer au patronat les augmentations de salaire et les embauches, pourtant bénéfiques au financement de la Sécurité sociale et donc aux retraites. Il préfère faire peser la réforme sur les travailleurs.

Les salariés de la Sécurité sociale ne sont pas épargnés :

- Gel des salaires
- Baisse des effectifs
- Charge de travail exponentielle
- Conditions de travail dégradées

**Et il faudrait travailler deux ans de plus dans ces conditions ?**

Hors de question ! Faisons de ce 6 juin, une nouvelle journée massive de mobilisation dans la rue et de grève dans nos organismes, pour contraindre le capital et son gouvernement à laisser les députés enfin voter.

**Le 6 juin, mettons la pression sur les représentants du peuple pour voter l'abrogation de l'article concernant le report de l'âge légal de départ à la retraite. Ce sera un premier pas pour parvenir au retrait de la loi et reconquérir la retraite à 60 ans avec 37,5 annuités.**

Non à l'augmentation de l'âge de départ à la retraite  
Oui à l'augmentation du point à 10€